

Le 29 septembre 2011 l'Ambassade de Moldavie a organisé à Ottawa une réception à l'occasion des 20 ans de l'indépendance du pays.

Son excellence l'ambassadeur Igor Munteanu, accompagné par les députés moldaves Veaceslav Ioniță et Ion Ionaș, a été l'hôte de cette première réception officielle donnée au Canada. Les invités officiels, le ministre des Relations extérieures du Canada John Biard, le député Corneliu Chișu, les diplomates présents à l'événement, ont pu prendre connaissance des progrès réalisés par la République de Moldavie, passés en revue par son Excellence l'Ambassadeur, et ont admiré le programme de musique populaire, présenté par Nicolae Mărgineanu (cymbalum) et Vitalie Reuțchi (flûte de pan).

La communauté moldave du Québec a été représentée par les membres de son Conseil d'administration.

{morfeo 53}